

Einzelinitiative

von Markus Werner Hochuli
8620 Wetzikon ZH
stimmberechtigt in Wetzikon ZH
und
Kathrin Hugentobler,
stimmberechtigt in Wetzikon ZH

Wetzikon, 25. Juli 2025

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir unterbreiten dem Zürcher Kantonsrat folgende allgemeine Anregung:

Der Kanton Zürich setzt sich ein für die Anerkennung von Palästina als eigenem Staat. Er tut dies insbesondere auf nationaler Ebene.

Begründung:

- Seit wir uns erinnern können, ist der Israel-Palästina - Konflikt ein ungelöstes Problem. Bisherige Versuche für Frieden gingen seit Jahrzehnten von der Situation aus, dass Palästina international nicht als unabhängiger Staat gilt. Angesichts der momentanen Situation ist es einen Versuch wert, zu schauen, ob sich mit der Veränderung dieser Ausgangslage eine andere Dynamik entwickeln könnte.
- Eine grosse Mehrheit der Staaten anerkennt Palästina als unabhängigen Staat. Aktuell sind mehrere europäische Staaten dazugekommen. Neutralitätspolitisch kann es je länger je weniger vertreten werden, einseitig auf der Seite der Minderheit zu bleiben.

Mit vorzüglicher Hochachtung
Markus Hochuli
Kathrin Hugentobler